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n - ;{ 0 3 der Beilagen zu den StC!nogrnphischen Protokollen 
. . • .;. .. .......".,u. ., 

des Nallomdnncs XVl1. Qc:~ctzgt;hIJIIßrpr.norte 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. DILLERSBERGER und Dr.STIX 

an den Herrn Bundesminister für soziale Verwaltung 

betreffend "Teilzeitarbeit-Vermittlungsbörse" 

In den WoclJen vor der letzten Nationalratwahl wurde von der 

jetzigen Frau Bundesminister Flemming die Aussage gemacht, 

daß die ÖVJ' bei einem für sie.positivc'll Ausgang der Wahl dafüT 

eintreten würde, in allen Landeshauptstädten eine sogenannte 

'Teilzeitvermittlungsbörse ff einzurichten . .letzt hört man rdchts 

mehr davon. 

Aus diesem Grunde richten die unt(C'rzeichneten Abgeordneten an 

den Bundesminister für :soziale Verwaltung-die 

A n fra g e 

1. Wurde von Ihnen in diese Richtung schon etwas unternommen? 

2. Wenn ja, was und wann werden diese Maßnahmen wirksam? 

3. Wenn neIn, warum nicht? 
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